

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Bienvenidos a la sesión informativa presolicitud del año fiscal 2024 del Programa de Violencia Doméstica, Violencia en el Noviazgo, Agresión Sexual y Acoso en Zonas Rurales de la Oficina contra la Violencia hacia la Mujer (OVW). Me llamo Krista Blakeney-Mitchell y soy directora asociada de la unidad rural.

Esta sesión informativa será presentada por los miembros del equipo rural de la OVW, Rachel Strasinger, Stevi Black, Holly Meyer y Brandyn Salvatore. El propósito de este seminario web es proveer información sobre el proceso de aplicación de Zonas Rurales. Recomendamos que lean la solicitud completa y la sigan durante la presentación, ya que mencionaremos información pertinente y números de página.

No mencionaremos cada página y sección de la solicitud, sino que destacaremos las características, los requisitos y las novedades del Programa de Zonas Rurales. Vayamos con Stevi para comenzar la presentación.

STEVI BLACK: Gracias, siguiente diapositiva. A lo largo del seminario web trataremos temas como: novedades, proceso, fechas importantes, alcance, elegibilidad, información y consejos prácticos del Programa de Zonas Rurales. Al final habrá tiempo para hacer preguntas.

La Oficina contra la Violencia hacia la Mujer lidera a nivel federal el desarrollo de capacidad nacional para reducir la violencia hacia la mujer y administrar justicia, además de fortalecer los servicios para víctimas de violencia doméstica, violencia en el noviazgo, agresión sexual y acoso. La OVW administra programas de subvenciones basados en fórmula y también discrecionales establecidos bajo la Ley de Reautorización de Violencia contra las Mujeres y la legislación subsecuente.

Para aprender más del trabajo de la OVW o para encontrar más recursos e información para solicitantes y beneficiarios, visiten el sitio web en la diapositiva, www.justice.gov/ovw. Siguiendo diapositiva.

El Programa de Zonas Rurales apoya los esfuerzos realizados para mejorar la seguridad de víctimas de violencia doméstica, violencia en el noviazgo, agresión sexual y acoso en zonas rurales, y apoya proyectos diseñados exclusivamente para tratar y prevenir estos crímenes en zonas rurales. El Programa de Zonas Rurales debe reservar no menos del 25 % o 40 % de la financiación apropiada para promover actividades que traten de forma significativa la agresión sexual.

En el año fiscal 2023, el Programa de Zonas Rurales financió 51 proyectos por un total de 36 millones de dólares. Desde 1996, el Programa de Zonas Rurales asignó más de 845 millones de dólares a 1361 subvenciones. Siguiendo diapositiva.

No menos del 75 % de la financiación del Programa de Zonas Rurales debe apoyar proyectos en estados rurales. Los estados y territorios rurales son

designados de acuerdo al censo. Esos estados y territorios se encuentran listados aquí y en la página 11 de la solicitud.

Aunque la designación del programa tiene en cuenta el requisito de destinar el 75 % de los fondos disponibles a estados rurales, todos los solicitantes; a excepción de las tribus aborígenes reconocidas a nivel federal, que son legalmente reconocidas como rurales; deberán documentar la elegibilidad de cada condado y censo al que apuntan. Siguiendo diapositiva.

Trataremos la nueva iniciativa y las prioridades actualizadas en más detalle más adelante. De momento, voy a destacar los cambios respecto a la solicitud del año fiscal 2023. El año fiscal 2024 incluye una nueva iniciativa de SANE Rural, como también un área de prioridad actualizada en relación con la equidad y la soberanía tribal. Además, tengan en cuenta que este año se usará la información del censo de 2020 para determinar la elegibilidad rural de las áreas. Ya no se considerará la información del 2010. Más tarde trataremos el proceso en detalle, por ahora solo queríamos mencionar los cambios. Siguiendo diapositiva.

Recuerden el proceso de entrega de dos pasos de JustGrants y Grants.gov, como también las diferentes fechas límite y los sistemas que deberán utilizar durante el proceso. Para comenzar con el proceso de solicitud, necesitan una cuenta activa en Grants.gov, SAM.gov y JustGrants. El proceso de registro y activación en estas cuentas puede tardar varias semanas.

Insistimos nuevamente en que los solicitantes se aseguren de estar registrados y de tener cuentas activas en SAM.gov, Grants.gov y JustGrants para el 26 de marzo. Estas fechas están también en la solicitud. Siguiendo diapositiva, por favor. De nuevo, recuerden el proceso de entrega de dos pasos. Está en la página 29 de la solicitud.

Recuerden que no podrán iniciar una solicitud en JustGrants hasta que el SF-424 y el SF-LLL se hayan entregado en Grants.gov. Se recomienda a los solicitantes que completen ese paso lo antes posible, ya que solo tendrán tiempo hasta el 12 de abril a las 11:59 p. m., hora del este. Presten atención a los horarios de ambas fechas límite. Siguiendo diapositiva.

Los solicitantes deberán utilizar varios sistemas para subir con éxito la solicitud. Recuerden que todos estos sistemas tienen un equipo de apoyo.

En la siguiente sección abordaremos las áreas de propósito, las estrategias y las áreas de prioridad. Siguiendo diapositiva.

Esta diapositiva presenta un resumen de las áreas y estrategias de Zonas Rurales. Podrán encontrar el texto completo en la solicitud. Todos los proyectos deberán abordar una o más áreas de propósito y una o más estrategias. Notarán que muchas de ellas coinciden o son similares.

Los Programas deberán combinarlas con cuidado y asegurarse de que las estrategias seleccionadas apoyen y estén de acuerdo con las áreas de propósito pertinentes. Siguiendo diapositiva.

A continuación, explicaremos y daremos contexto al área de propósito 3. Los solicitantes que quieran abordarla deberán abordar también 3a y 3b. Además, las actividades relacionadas a la prevención y concientización solo pueden abarcar un 30 % del presupuesto y de actividades. Siguiendo diapositiva.

Para el año fiscal 2024, el Programa de Zonas Rurales tendrá dos áreas de prioridad; fomentar la equidad y la soberanía tribal, y fortalecer los esfuerzos para prevenir y terminar con las agresiones sexuales. Las abordaremos con más detalle en las siguientes diapositivas.

Por ahora, les recordamos que la definición del área de prioridad 1 ha cambiado en este año fiscal. Contrario a las áreas de propósito y las estrategias, las áreas de prioridad son opcionales. Siguiendo diapositiva.

La OVW implementará la prioridad de dos formas. La primera, en el nuevo año fiscal de 2024, es dar consideración especial a los solicitantes tribales, en especial, aquellos de Alaska u otras tribus sujetas a jurisdicciones criminales por un estado. Los solicitantes bajo esta prioridad deberán identificar la elegibilidad de la tribu en la solicitud. Al incrementar el acceso tribal a financiamientos públicos en el área de seguridad, en especial, en estados PL-280, la OVW busca mejorar la capacidad de las tribus para implementar soluciones contra la agresión sexual, la violencia doméstica, la violencia en el noviazgo y el acoso en sus comunidades. Siguiendo diapositiva.

La segunda forma de implementar la prioridad es dar consideración especial a las solicitudes de solicitantes o socios con actividades que se caractericen por utilizar estrategias culturalmente apropiadas y específicas a la lengua para ayudar a comunidades que hayan sido históricamente marginalizadas, y que se hayan enfrentado a barreras para acceder a sistemas y proveedores de servicios principales.

Los solicitantes bajo esta prioridad deberán describir las barreras y explicar cómo hicieron para mejorar las estrategias únicas de ayuda y fuentes de resiliencia en esta comunidad históricamente marginalizada.

Las poblaciones desfavorecidas son aquellas que se han enfrentado a barreras al momento de acceder y beneficiarse de programas para víctimas. Entre ellas se incluyen las poblaciones desfavorecidas a causa de ubicación geográfica, religión, orientación sexual e identidad de género; también las poblaciones raciales y étnicas desfavorecidas; o con necesidades especiales, como barreras de lengua, discapacidades, calidad de extranjero o edad. También cualquier población determinada como desfavorecida por un fiscal o por el Departamento de Salud y Servicios Humanos. Podrán encontrar esta definición en la solicitud. Siguiendo diapositiva.

Ejemplos de actividades que cumplen con esta prioridad incluyen, pero no se limitan, a asociarse con una organización de una población específica enfocada en ayudar poblaciones históricamente marginalizadas o desfavorecidas. Al asociarse con otra organización para cumplir con esta prioridad, el socio debe recibir una compensación equitativa a lo largo del proyecto, deberán colaborar y ayudarlo apoyando su participación en la OVW TA.

Implementen actividades que involucren, promuevan y ayuden poblaciones históricamente marginalizadas y desfavorecidas; creando un compromiso específico y de oportunidades de aprendizaje en sus comunidades, prestando servicios específicos a la población, contratando un equipo con experiencia trabajando con poblaciones desfavorecidas, o contratando personal dentro de las mismas.

Vamos con Rachel.

RACHEL STRASINGER: Gracias, Stevi. Siguiendo diapositiva, por favor. La OVW implementará la prioridad dos de dos formas. La primera es darle prioridad de consideración a las solicitudes que se enfoquen principalmente; con el 75 % o más de sus metas, objetivos, actividades y presupuesto; a responder a la agresión sexual por parte de personas con quienes no mantienen una relación íntima, incluyendo agresiones sexuales a lo largo de la vida. Pueden incluir prevención, alcance, intervenciones para el criminal, cuidado médico forense, asistencia legal civil y servicios para víctimas.

Se recomienda a los solicitantes que proporcionen servicios integrales que cubran las necesidades físicas, sociales, emocionales y espirituales de supervivientes de agresión sexual y sus familias. Si quieren implementar esta prioridad, asegúrense de reflejar de forma adecuada el porcentaje de actividades de la subvención enfocadas en agresión sexual en la ficha de resumen de datos.

Ejemplos de actividades que podrían alcanzar esta prioridad incluyen, pero no se limitan a: prestar servicios pertinentes y accesibles a los supervivientes durante el período de duración, sin importar cuándo sucedió el incidente; prestar servicios de curación holística basados en evidencia a largo y corto plazo; aumentar la capacidad organizacional para mejorar los sistemas contra la agresión sexual, desarrollando políticas y procedimientos relacionados a ayudar a víctimas; y colaborar con otras organizaciones pertinentes o socios comunitarios para abordar el problema de agresión sexual. Siguiendo diapositiva, por favor.

Otros ejemplos incluyen: ofrecer apoyo legal y médico; abordar la conexión entre violencia sexual, abuso de sustancias, trata de personas y encarcelación; fomentar la prevención, intervención y concientización o divulgación de información sobre agresión sexual; expandir posiciones en contra de las agresiones sexuales; mejorar los programas y servicios existentes de SANE (enfermeros especializados en la evaluación de agresión sexual) y SAFE (exámenes forenses de agresión sexual); abordar los desafíos causados por la

falta de acceso a servicios de calidad contra la agresión sexual. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

La siguiente forma en la que la OVW implementará la segunda prioridad es dándole especial consideración a las solicitudes que dediquen un 75 % o más de sus metas, objetivos, actividades y presupuestos propuestos en mejorar la respuesta de la justicia criminal a agresiones sexuales. Se incluye la investigación, los cargos y la acusación de crímenes de agresión sexual. Estos programas deberán incluir una sociedad con proveedores de servicios contra agresión sexual para asegurar que los supervivientes reciban servicios integrales a lo largo del proceso de justicia criminal.

Repito, si quieren implementar esta prioridad, asegúrense de reflejar apropiadamente el porcentaje de actividades de la subvención que dedicarán a la agresión sexual en la ficha de resumen de datos. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Ejemplos de actividades que cumplirían con esta prioridad incluyen, pero no se limitan a: ofrecer capacitaciones de agresión sexual para cuerpos policiales y fiscales; ofrecer capacitaciones de violencia sexual para jueces; apoyar a investigadores y fiscales de agresiones sexuales; mejorar o crear posiciones de defensa de víctimas de agresión sexual dentro de cuerpos policiales y fiscalías; desarrollar o expandir Equipos de Respuesta a Casos de Agresión Sexual (SART, siglas en inglés); apoyar la detención, la cesión y el almacenamiento de armas de fuego; fomentar la educación y la capacitación del tema; disminuir las barreras al momento de acceder a servicios de agresión sexual ofreciendo asistencia con el transporte, la estadía, las necesidades de salud mental y el aspecto financiero; volver los servicios más accesibles; y/o llevar a cabo capacitaciones en defensa criminal legal para los defensores.

Repito, utilizar un área de prioridad es opcional, pero si cumplen con los criterios para una de las áreas de prioridad del año fiscal 2024 se les dará consideración especial. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

En la siguiente sección discutiremos las restricciones de financiación. Principalmente, actividades que comprometen la seguridad de la víctima, que no están abarcadas ni permitidas. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

La OVW no financia actividades que comprometan la seguridad de la víctima, impidan o prevengan su mejora emocional o física, o que permitan a los criminales evadir la responsabilidad de sus acciones. Para ver la lista completa de actividades que comprometen la seguridad y recuperación de las víctimas, lean la guía de ayuda de la solicitud, cuyo enlace está en la página 9 de la solicitud. Las actividades no abarcadas también están en la página 9. No las mencionaremos todas, pero léanlas con atención.

Los costos no permitidos están en la página 23 de la solicitud.

Si la solicitud incluye actividades no permitidas ni abarcadas, se le reducirán puntos o no será considerada. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

En esta sección discutiremos los requisitos de elegibilidad del Programa para Zonas Rurales. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Las siguientes entidades son elegibles para solicitar el programa: estados y territorios, tribus aborígenes, gobiernos locales y organizaciones sin fines de lucro, incluyendo entidades públicas y privadas y organizaciones sin fines de lucro tribales. Para leer las definiciones de las entidades, vayan a la página 13 de la solicitud. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Los solicitantes deberán demostrar que el proyecto propuesto ayudará a una zona rural o a una comunidad rural. Las solicitudes deberán incluir la documentación correcta que demuestre que la zona de servicio propuesta cumple con el requisito de elegibilidad. Las únicas excepciones al requisito son las solicitudes entregadas por tribus aborígenes federalmente reconocidas, las cuales se definen como rurales por ley.

Podrán encontrar las instrucciones para completar el Proceso de Documentación de Elegibilidad de Zona Rural a través del enlace en la página 15 de la solicitud y en el sitio web del Departamento de Justicia. A continuación, les daremos un resumen del proceso. No se aceptarán otros tipos de documentación y la OVW no se pondrá en contacto con los solicitantes que no entreguen la solicitud. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Para documentar la elegibilidad de la zona de servicio deberán comenzar por determinar si el condado es completamente rural mediante la herramienta de la Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA, en inglés). De no serlo, los solicitantes deberán utilizar la información del censo estadounidense del 2020 para determinar si hay censos elegibles dentro del condado.

En caso de proponerse múltiples zonas de servicio, se requiere la documentación apropiada para todas. Si la solicitud propone servir a un condado completamente rural, deberá incluir un impreso del sitio web de la HRSA que identifique al condado como elegible. Si la solicitud propone servir a un condado parcialmente rural, también deberá incluir un impreso del censo del 2020 que muestre las viviendas familiares urbanas y rurales por cada censo en el condado, y especificar a qué zona servirá. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

El primer paso es determinar si el condado es rural utilizando la herramienta de la HRSA. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Los solicitantes deberán buscar cada condado utilizando la herramienta HRSA, la cual les dará uno de los tres mensajes listados aquí: sí, todas las ubicaciones del condado son elegibles; sí, algunas partes del condado son elegibles; no, ninguna ubicación del condado es elegible.

En caso de recibir el primer mensaje, no deberán proveer documentación adicional para ese condado en específico. Incluyan un recorte o un PDF de los resultados de la HRSA con su solicitud. Si algunas ubicaciones o ninguna son elegibles, pasen al paso número des para documentar el censo elegible dentro

del condado. Tengan en cuenta que, aunque reciban el tercer mensaje, puede que de todas formas haya censos elegibles dentro del área de servicio propuesta. Siguiendo diapositiva, por favor. Este es un ejemplo de cómo se ve el mensaje de la HRSA. Siguiendo diapositiva, por favor.

El paso número dos es documentar el censo elegible cuando la búsqueda con la herramienta de la HRSA indica que algunas o ninguna ubicación del condado son elegibles. Siguiendo diapositiva, por favor. Las instrucciones en la solicitud los guiarán a lo largo del proceso de conseguir información del censo, hasta que consigan una gráfica como la que vemos aquí. Si el porcentaje de viviendas familiares rurales del total de viviendas disponibles es mayor que el 50 %, el censo es elegible para los servicios. Recuerden utilizar solamente la información del 2020 especificada en las instrucciones. Destaquen el censo elegible e incluyan un recorte o impresión con su solicitud, como en este ejemplo. Repitan el proceso por cada condado que quieran servir. Seguimos contigo, Brandyn.

BRANDYN SALVATORE: Gracias. Las solicitudes deben incluir, por lo menos, un socio y un proveedor de servicios para víctimas como un socio del proyecto formal o como el principal solicitante. Lean la definición completa de proveedor de servicios para víctimas en la página 16 de la solicitud.

Las solicitudes deberán incluir agencias y organizaciones necesarias para implementar el proyecto propuesto. Los socios pueden ser proveedores de servicios para víctimas, cuerpos policiales, fiscales, cortes, profesionales de la salud, etcétera. Si quieren más información, vayan a la página 16. Siguiendo diapositiva, por favor.

Los solicitantes que propongan ofrecer asistencia legal para víctimas deberán incluir en su solicitud una Carta de Certificación de Asistencia Legal que cubra los ítems mencionados en esta diapositiva. Si quieren más información sobre la entrega de una Carta de Certificación de Asistencia Legal, vean las páginas 14 y 15 de la solicitud. Hay un enlace a un ejemplo de la carta en la página 15. Siguiendo diapositiva, por favor.

En la siguiente sección hablaremos de los tipos de solicitudes, periodo de la subvención y límite del presupuesto, contenido de la solicitud y desafíos comunes, también les daremos algunos consejos. Siguiendo diapositiva, por favor.

Hay dos tipos de solicitudes, nuevas y de continuación. Los solicitantes nuevos son aquellos que nunca recibieron financiación del Programa de Zonas Rurales, o cuya subvención del programa haya expirado en o antes del 16 de abril de 2023. El segundo tipo de solicitud es de continuación. Estos solicitantes son aquellos que ya tienen o que hayan cerrado hace poco, en cualquier momento después del 15 de abril de 2023, su subvención del Programa de Zonas Rurales. La continuación de la financiación no está garantizada.

Tengan en cuenta que los beneficiarios de una subvención de los años fiscales 2022 o 2023 bajo este programa solo son elegibles para solicitar la Iniciativa

SANE de Zonas Rurales. Vayan a la página 11 para ver más información. Siguiendo diapositiva, por favor.

La duración de la subvención es de 36 meses. Los presupuestos que incluyen la financiación estimada en el SF-424 deberán reflejar solamente 36 meses de actividad. Anticipamos que el periodo de la subvención comenzará el 1 de octubre de 2024. EL programa usualmente otorga subvenciones de entre 500 000 y 750 000 dólares. La OVW estima que concederá hasta 55 subvenciones, por un total de 36 400 000 dólares.

Los niveles de financiación del programa del año fiscal 2024 son: solicitantes de continuación que no aborden la prioridad de agresión sexual están limitados a 750 000 dólares por los 36 meses; los solicitantes de continuación que aborden la prioridad de agresión sexual están limitados a 950 000 dólares por los 36 meses; los solicitantes nuevos que no aborden la prioridad de agresión sexual estarán limitados a 500 000 dólares por los 36 meses; los solicitantes nuevos que aborden la prioridad de agresión sexual estarán limitados a 700 000 dólares por los 36 meses. Los solicitantes para la Iniciativa SANE deben presentar una solicitud aparte. Esas solicitudes se limitan a 500 000 dólares para los 36 meses enteros. OVW puede otorgar una subvención a una solicitud exitosa para la Iniciativa SANE y otra para una solicitud exitosa nueva o de continuación para el Programa en zonas rurales. Siguiendo diapositiva, por favor.

Para el año fiscal 2024, la Unidad rural propone una iniciativa especial para abordar la escasez de Enfermeros especializados en la evolución de agresión sexual o SANEs en comunidades rurales. La Iniciativa SANE busca mejorar la calidad del cuidado a supervivientes de agresión sexual apoyando la creación de servicios de exámenes forenses de agresión sexual en comunidades rurales e incrementando la cantidad de SANEs capacitados en zonas rurales. Los solicitantes exitosos establecerán programas basados en hospitales y/o en comunidades que ofrezcan exámenes forenses de agresión sexual y servicios a víctimas de agresión sexual usando estrategias de respuesta comunales coordinadas. OVW fomenta los abordajes innovadores para dar respuesta a las dificultades específicas de proveer estos servicios en comunidades rurales, tribales y desfavorecidas. Los sitios seleccionados tendrán acceso a proveedores de asistencia técnica especializada expertos en estos problemas. OVW seleccionará entre tres y cuatro sitios pilotos para otorgarles hasta 500 000 dólares durante 26 meses, lo siento, durante 36 meses, para establecer nuevos servicios de exámenes forenses de agresión sexual para zonas rurales en sus comunidades. Los solicitantes con propuestas para abordar la Iniciativa SANE podrán recibir hasta 500 000 dólares, que pueden ser otorgados además del proyecto rural o como una iniciativa en sí misma. Próxima diapositiva, por favor.

Para solicitantes de la Iniciativa SANE, los requisitos sobre asociaciones incluyen lo siguiente: el solicitante o sus socios deben tener una misión

relacionada con la prestación de servicios a víctimas de agresión sexual. El solicitante o sus socios deben ser un proveedor de servicios a víctimas y cualquier servicio sobre agresión sexual fuera del examen forense de agresión sexual debe ser llevado a cabo por asesores a víctimas capacitados. El personal que lleve a cabo actividades debe tener capacitación especializada en agresión sexual. El solicitante o sus socios deben ofrecer servicios para abordar el impacto a lo largo de la vida de la agresión sexual. Próxima diapositiva, por favor.

Algunos ejemplos de posibles actividades de proyecto pueden incluir, pero sin estar limitadas, a la implementación de un nuevo examen forense de agresión sexual o del Programa SANE, la prestación de servicios de examen forense de agresión sexual usando un modelo móvil, el establecimiento de asociaciones con hospitales locales para asegurarse tener instalaciones donde realizar los servicios de examen forense de agresión sexual, la asociación o capacitación de parteras calificadas para que realicen servicios de examen forense de agresión sexual, la minimización de las barreras en el acceso a los servicios de exámenes forenses de agresión sexual brindando asistencia en el transporte, en emergencias financieras, en el cuidado de niños, en el acceso al lenguaje, etcétera, comprando herramientas, kits y otros objetos necesarios para llevar a cabo el examen forense de agresión sexual, reclutar y brindar capacitación a enfermeros para que se conviertan en SANEs y/o continuar brindando capacitación para SANEs. Próxima diapositiva, por favor.

Los solicitantes con proyectos SANE que estén activos actualmente no deben presentarse para la Iniciativa SANE, la cual, repito, solo apoyará tres o cuatro sitios pilotos. En su lugar, busquen apoyar esos proyectos mediante una Subvención Rural del año fiscal 2024. La Iniciativa SANE está destinada a apoyar solo a nuevos proyectos SANE y no es adecuada para proyectos SANE que están activos actualmente. Otros requisitos incluyen la participación en un periodo de planificación de hasta nueve meses con proveedores de asistencia técnica designados por OVW, además de la asistencia técnica que tendrán durante el periodo del proyecto. Lo que se requiere que entreguen al final del periodo de planificación es un MOU y protocolos de trabajo entre los socios. El personal que llevará a cabo las actividades debe ser contratado al final del periodo de planificación. Durante el periodo de planificación deben desarrollar asociaciones para asegurar una respuesta comunal colaborativa a la agresión sexual, por ejemplo, los Equipos de respuesta a agresiones sexuales o SARTs, o Equipo multidisciplinarios. Desarrollen un nuevo programa SANE que ofrezca exámenes forenses exhaustivos de agresión sexual y servicios de apoyo a supervivientes. Los proyectos SANE ya existentes que estén activos actualmente no son elegibles. Desarrollen o mejoren políticas y procedimientos que se alineen con el Protocolo nacional para exámenes forenses de agresión sexual en adultos y adolescentes, el Protocolo nacional para exámenes

forenses de abuso sexual en niños y el Protocolo nacional para exámenes forenses de violencia por parte de personas con quienes no mantienen una relación íntima del Departamento de Justicia. Próxima diapositiva, por favor.

Siempre y cuando cumplan con los criterios de elegibilidad, actuales beneficiarios de subvenciones de OVW pueden aplicar para la Iniciativa SANE. Los solicitantes pueden aplicar solo para la Iniciativa SANE o pueden aplicar tanto para la Iniciativa SANE como para la financiación del año fiscal 2024 como un solicitante nuevo o de continuación. Si aplican para ambos, se necesita una solicitud por separado para el Programa rural y para la Iniciativa SANE. Por favor, asegúrense de indicar en el título del proyecto que están aplicando para la Iniciativa SANE. En el caso de que un solicitante presente ambas solicitudes y ambas sean seleccionadas para financiamiento, OVW otorgará dos subvenciones por separado, una para el proyecto de la Iniciativa SANE y otra para el proyecto nuevo o de continuación de la subvención del Programa rural. La siguiente diapositiva, por favor.

Las solicitudes consisten de la Descripción de la propuesta, la Hoja de cálculo del presupuesto y la Descripción del presupuesto, el Memorando de entendimiento o MOU o las Cartas de respaldo. Por favor, tengan en cuenta que solo cortes y solicitantes a la Iniciativa SANE pueden presentar Cartas de respaldo en lugar del MOU. Y además la Documentación para elegibilidad rural, la cual no es necesaria para las tribus aborígenes. La Descripción de la propuesta, la Hoja de cálculo del presupuesto y la Descripción del presupuesto y el MOU se puntúan durante la evaluación de los expertos de un total de 100 puntos. Las solicitudes a las que les falte uno o más de estos componentes pueden no ser consideradas. Próxima diapositiva, por favor.

La Descripción de la propuesta incluye la sección del Propósito de la propuesta que equivale a 15 puntos, la sección sobre lo que se va a hacer que equivale a 40 puntos, y la sección sobre quién lo implementará que equivale a 15 puntos. Próxima diapositiva, por favor.

El MOU es un documento que contiene los términos de la asociación y los roles y las responsabilidades de dos o más partes, y debe ser incluido como un archivo adjunto a la solicitud en JustGrants. El MOU debe ser un solo documento y debe ser firmado y fechado por el representante autorizado de cada organización propuesta como socio durante el desarrollo de la solicitud. OVW aceptará firmas electrónicas. Por favor, no presenten más de un MOU. La falta de firmas podría causar la pérdida de un punto o que la solicitud no sea considerada, en especial, si al MOU le falta la firma de un socio requerido. El MOU puede incluir varias hojas de firmas siempre y cuando cada hoja incluya

los nombres, los títulos y las fechas para cada signatario del MOU. Próxima diapositiva, por favor.

Los presupuestos y la Descripción del presupuesto se deben presentar como archivos adjuntos. Todos los presupuestos deben incluir aparte la capacitación requerida por OVW y la asistencia técnica. 10 000 dólares para los solicitantes de los 48 estados contiguos y 15 000 dólares para solicitantes de los territorios de Hawái y Alaska. Todos los presupuestos deben incluir fondos adecuados para abordar las necesidades referentes al acceso al lenguaje y a la accesibilidad. Si cuentan otros recursos para cubrir el gasto de estos servicios, por favor, indíquelo en su presupuesto. Todos los socios del proyecto deben recibir una remuneración justa por sus contribuciones.

Ahora vamos a oír a la División de Administración Financiera de Subvenciones o GFMD.

LISA: En las próximas diapositivas nos vamos a enfocar en los aspectos de la solicitud que se relacionan con documentos que nuestro equipo financiero, la División de Administración Financiera de Subvenciones o GFMD evalúa. Específicamente, vamos a hablar sobre algunos elementos que el GFMD ha identificado en solicitudes de años anteriores que podrían acelerar el proceso de evaluación. Por hoy vamos a destacar algunos aspectos de la Evaluación de riesgos pre-subsidiación y les daremos un link a un seminario web que detalla cómo desarrollar el presupuesto que será incluido en su solicitud.

Primero vamos a destacar los elementos identificados en la Ficha de resumen de datos, la cual debe ser completada por todos los solicitantes. Específicamente, los dos elementos que nos gustaría mencionar son la respuesta a la Auditoría única y el procedimiento de puerto seguro de tres pasos del IRS. OVW exige que todos los solicitantes declaren si han gastado 750 000 dólares o más de fondos federales durante su último año fiscal. Si lo han hecho, deben indicarlo y especificar la fecha de finalización de su último año fiscal. Sin embargo, GFMD se encuentra con que los solicitantes no siempre incluyen esta información. Por favor, asegúrense de contestar esta pregunta de forma completa en la Ficha de resumen de datos. Es la pregunta número tres.

Otro elemento que queremos destacar de la solicitud es específicamente para las organizaciones sin fines de lucro. Si usan el procedimiento de puerto seguro de tres pasos del IRS para determinar la remuneración de los puestos ejecutivos, se solicita que incluyan una Carta de divulgación. Por favor,

consulten la solicitud para más detalles y un link a un modelo de carta. Tengan en cuenta que hay cuatro partes que se deben incluir en la Carta de divulgación. El modelo de carta les da el esquema para las cuatro partes de la divulgación, así que, por favor, asegúrense de seguir el modelo y respondan a cada una de las cuatro partes.

El siguiente elemento que queremos mencionar son las preguntas de la Evaluación de riesgos pre-subsidiación que ayudan a GFMD durante la Evaluación de riesgos pre-subsidiación de todas las solicitudes. Cada solicitante debe preparar una respuesta para las 11 preguntas y cada pregunta tiene varias partes. Hemos notado en las solicitudes de años anteriores que los solicitantes no siempre responden todas las partes de las preguntas, lo cual hace que GFMD tenga que contactar al solicitante y eso puede atrasar las decisiones sobre financiación.

Algunos de los problemas más comunes con los que nos encontramos aparecen, por ejemplo, en la pregunta número dos, donde el solicitante indica que sí cuentan con políticas internas, pero no incluye una lista de temas cubiertos por esas políticas y procedimientos. En la pregunta número 3, muchos solicitantes no incluyen un resumen corto del proceso de registro de los gastos de la organización y, en específico, si el proceso registra los gastos presupuestados en comparación con los gastos reales. Estos son solo algunos ejemplos, pero, en general, asegúrense de leer las preguntas en su totalidad y de dar una respuesta exhaustiva. Siguiendo diapositiva, por favor.

En esta diapositiva destacaremos rápidamente algunos recursos disponibles para la creación del presupuesto que se presentará junto a la solicitud. Durante los últimos años, la GFMD ha desarrollado una presentación en forma de seminario web que detalla cómo desarrollar el presupuesto que se incluirá en las solicitudes de la OVW. La presentación aborda algunas de las dificultades con las que podrían encontrarse respecto al presupuesto y les da una idea del proceso de evaluación del presupuesto de la OVW. En esta diapositiva hay un enlace para el seminario web. También tienen la guía uniforme, que podrán encontrar en 2 CFR 200. Pueden usar el buscador que prefieran. Otros recursos incluyen la Guía financiera de DOJ y la solicitud en sí misma. Dejaremos los links a esos recursos en el chat. Siguiendo diapositiva, por favor.

Sabemos que es mucha información que procesar junta. Si tienen alguna pregunta sobre la información de GFMD que mencionamos, por favor contacten a la mesa de ayuda de la GFMD al 1-888-514-8556 o por correo al OVW.GFMD@usdoj. Recuerden que tenemos a alguien monitoreando el correo todos los días, es probable que reciban la respuesta más rápida por escrito si nos mandan un correo. Holly, voy contigo para seguir con la Unidad de Zonas Rurales.

HOLLY MEYER: Gracias, Lisa, te lo agradezco. De acuerdo, la próxima diapositiva, por favor.

Aquí vamos, de acuerdo. Errores comunes en las solicitudes. Algunos de los errores en las solicitudes se deben a la falta de lectura y comprensión de los requisitos de elegibilidad, área de servicio y sociedad. Asegúrense de cumplir con todos los requisitos de la solicitud antes de pasar mucho tiempo completándola. Otro error es no disponer del tiempo suficiente para completar el registro o activar cuentas en Grants.gov, SAM.gov y JustGrants. Comiencen con el proceso con tiempo para prevenir problemas antes de la fecha límite y asegúrense de todas las cuentas estén activas para el 26 de marzo. Otro error es no presentar la documentación de elegibilidad rural o presentar documentación incorrecta. Tengan en cuenta que JustGrants no impedirá que presenten una solicitud en la que le falte la documentación necesaria, y la OVW no contactará a los solicitantes con documentación faltante. Siguiendo diapositiva, por favor.

Algunos errores comunes en las solicitudes que vemos en el MOU son la omisión de una firma, un título o una fecha por cada socio en el MOU, olvidar presentar un MOU con la solicitud o presentar muchos. El proyecto solo aceptará un MOU, el cual debe incluir las firmas de todos los socios.

En el caso de los solicitantes elegibles para presentar una Carta de divulgación en lugar de un MOU, un error posible es no brindar el mismo nivel de detalle que en un MOU. De acuerdo, siguiendo diapositiva.

Otros errores podrían ser: ignorar los requisitos de formato de la página 17 de la solicitud, no usar los encabezados de la solicitud en la Descripción de la propuesta, exceder el límite de 20 páginas para la Descripción de la propuesta y no presentar un presupuesto de 36 meses para la subvención. Siguiendo diapositiva.

Vamos a hablar sobre algunas sugerencias. Algunas sugerencias para el desarrollo de una solicitud exitosa incluyen el uso de encabezados y subencabezados que correspondan con las secciones de la solicitud, el uso de plantillas y modelos disponibles en nuestra página web para presupuestos, certificaciones, MOU, LOS, etcétera. Comiencen a trabajar en el MOU lo antes posible para asegurarse de tener el tiempo suficiente para finalizar los detalles de las sociedades y obtener todas las firmas requeridas. Asegúrense de cumplir con todos los requisitos sobre las sociedades detallados en la solicitud. Recuerden que un proveedor de servicios a víctimas debe ser el solicitante o un socio en el proyecto. De acuerdo, al siguiente diapositiva.

Más sugerencias. No asuman que la evaluación por expertos o el personal de la OVW está familiarizado con su organización o programa. Cuando sea apropiado, utilicen datos para respaldar su propuesta. Si se presentan bajo la prioridad de agresión sexual, asegúrense de indicar correctamente el porcentaje de actividades relacionadas a agresión sexual en la ficha de resumen de datos. Si se presentan para la Iniciativa SANE, asegúrense de incluir las palabras "Iniciativa SANE" en el título del proyecto de la solicitud. De acuerdo, siguiendo diapositiva, por favor.

Como mencionamos anteriormente, hay muchos recursos útiles disponibles en nuestra página web, www.justice.gov/ovw/resources-applicants. Encontrarán la guía de ayuda de la solicitud, modelos de presupuesto, modelos de MOU, sugerencias, ejemplos y mucho más. Por favor, revisen y utilicen estos recursos. Están para ayudarlos. Siguiendo diapositiva, por favor.

De acuerdo. Si tienen alguna duda u otra pregunta programática, pueden contactar al Programa para Zonas Rurales de la OVW al correo OVW.Rural@usdoj.gov. Para preguntas financieras, contacten a la GFMD a su correo OVW.GFMD@usdoj.gov o llamen al 1-888-514-8556. Si tienen dudas técnicas relacionadas a Grants.gov, pueden contactarse con Grants.gov al correo support@grants.gov o llamar al 1-800-518-4726. Y, por último, si tienen dudas técnicas relacionadas a JustGrants, pueden contactarse con la asistencia de JustGrants al correo OVW.JustGrantsSupport@usdoj.gov o llamar al 1-866-655-4482. Siguiendo diapositiva, por favor.

De acuerdo. Vamos a pasar a la sección de preguntas y respuestas de este seminario web. A pesar de que no podemos opinar sobre proyectos específicos, haremos lo posible por responder a todas sus preguntas. Por favor, escriban sus dudas en el casillero de preguntas y respuestas, y no en el chat, para que podamos estar más pendientes de las mismas. Siguiendo diapositiva.

De acuerdo. Gracias de nuevo por su interés en la solicitud del Programa para Zonas Rurales del año fiscal 2024. Por favor, no duden en contactarnos al correo que mencionamos si tienen más dudas. Si alguien tiene una pregunta, escríbala en el casillero de preguntas y respuestas ahora. Gracias.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Gracias, Holly, Estuvimos recibiendo algunas preguntas. Gracias. Haremos lo posible por responder las preguntas que dejaron en el casillero, pero también nos tomaremos un tiempo para responder algunas preguntas en vivo para todos. Bien. Vamos a responder las preguntas, pero también las juntaremos y las publicaremos en la página web. Comencemos con sus dudas.

La primera persona preguntó: “En el caso de una organización sin fines de lucro no tribal que actúe como solicitante principal, ¿es necesario que sea proveedora directa de servicios a víctimas?”. Rachel, ¿tienes una respuesta para eso?

RACHEL STRASINGER: Claro, sí. No. Todos los proyectos deben incluir un proveedor de servicios para víctimas, ya sea el solicitante principal o un socio.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Gracias. De acuerdo. Alguien más preguntó: “Nuestro condado es parcialmente rural, ¿somos elegibles?”. Rachel, dejaré que contestes.

RACHEL STRASINGER: Gracias. Sí. La única forma de determinar eso es realizando el Proceso de Documentación de Elegibilidad de Zona Rural que se demostró rápidamente en esta presentación. Hay una lista completa de

instrucciones junto con la solicitud para guiarlos en el proyecto. En general, los condados parcialmente rurales sí serían elegibles, pero la única forma de asegurarse es realizando el proceso para el condado específico bajo consideración.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Gracias. solo para que sepan, eso está en la página 27 de la solicitud. Podrán acceder a las instrucciones para determinar la elegibilidad del servicio rural. Disculpen. De acuerdo. Lo siento. Estoy revisando todas las preguntas. De acuerdo. Alguien tenía una pregunta relacionada a la Iniciativa SANE. "Si presento dos solicitudes separadas", asumo que se refiere a la Iniciativa SANE y a la Solicitud para Zonas Rurales, "¿eso significa que necesitamos dos MOU y formularios estándar separados?". ¿Rachel?

RACHEL STRASINGER: Correcto.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Bien.

RACHEL STRASINGER: Correcto. El Proyecto para Zonas Rurales y la Iniciativa SANE son dos solicitudes completas y separadas. Deberán adjuntar los mismos archivos, todas las partes detalladas en la solicitud son requeridas para ambas solicitudes.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: De acuerdo. Alguien preguntó: "¿Cómo hago para que una persona me ayude a crear un número UEI?".

RACHEL STRASINGER: Mi sugerencia es comenzar por el contacto de SAM.gov que aparece en la lista, en el comienzo del proceso. Para ahorrarles confusiones a futuro, la OVW no maneja la página web ni el proceso. Si quieren una respuesta rápida, consulten los recursos listados a continuación. Son los únicos recursos a los que podemos dirigirlos.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Como mencionamos con anterioridad, podrán encontrar estas diapositivas en la página web, así que tendrán acceso a los recursos. Y el contacto también está en la solicitud, ¿no es así, Rachel?

RACHEL STRASINGER: Sí.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: ¿El de SAM.gov? Bien.

RACHEL STRASINGER: Sí.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Sé que puede ser frustrante y por eso los incentivamos a que comiencen con el proceso lo antes posible. De acuerdo. Alguien más preguntó... Creo que había una pregunta igual. "Para aclarar, ¿los encabezados enumerados son los subencabezados?" No sé si quieres...

RACHEL STRASINGER: Sí. Los subencabezados son aquellos elementos enumerados dentro de la Descripción de la propuesta. Quiero destacar que...

Para ahorrar espacio, no tienen que escribir toda la pregunta. Pueden reducirlo a las palabras claves en esa pregunta. La idea es indicarle a los evaluadores expertos qué pregunta responden con esa información, para que quede claro.

STEVI BLACK: Gracias. Bien. Carol, no sé si quieres encender tu micrófono, pero tenías una pregunta sobre la elegibilidad de organizaciones sin fines de lucro.

PARTICIPANTE: Sí. En realidad, somos más bien una colaboración. Somos una universidad financiada por el estado que trabaja en colaboración con un hospital sin fines de lucro y con centros locales que prefieren que la solicitud pase por nosotros por motivos de capacidad. Tenemos una capacidad económica mayor. Pero el año pasado nos postulamos y nos dijeron que no éramos elegibles porque no éramos... Porque éramos una organización sin fines de lucro, pero no una 501(c)(3), no encuentro esa información en la solicitud de este año. Lo que quiero saber ahora... No tenía idea que no éramos... Un tipo distinto de organización sin fines de lucro por ser un hospital, o si en este momento sí podemos postularnos, pero somos una universidad estatal que ofrece este programa por medio de un hospital.

RACHEL STRASINGER: A ver. Los 5... La elegibilidad no está limitada a organizaciones sin fines de lucro 501(c)(3). No tengo contexto para lo que te respondieron antes, pero puedo decir aquí mismo que no, que tanto las organizaciones sin fines de lucros públicas y privadas son candidatos elegibles. O sea que su designación no necesita ser 501(c)(3).

PARTICIPANTE: Muchas gracias.

STEVI BLACK: Gracias por encender tu micrófono, Carol. Solo quería estar segura de entender tu pregunta.

Bien, esto es similar a una pregunta anterior, Rachel. "Entiendo que los condados con sectores rurales podrían calificar y sé cómo determinar cuáles sectores son rurales, pero ¿solo puedo asistir a individuos que viven en las secciones censales rurales?".

RACHEL STRASINGER: Los fondos para zonas rurales pueden usarse para ofrecer servicios en secciones censales elegibles. También pueden usarse para ofrecer servicios a supervivientes de secciones censales elegibles. Entonces, por ejemplo, podría suceder que un hospital que no se encuentra en una sección censal designada como rural esté asistiendo a supervivientes de secciones censales designadas como rurales. Eso está permitido. Lo que lo determina es que los servicios sean provistos dentro de la zona elegible para el proceso o que el servicio sea provisto a supervivientes elegibles de esas secciones censales.

STEVI BLACK: Gracias. Sabemos que puede ser confuso, por eso les dejamos nuestro correo en la diapositiva. Pueden contactarnos mientras trabajan en su solicitud. Bien. Bueno. Tenemos muchas preguntas sobre elegibilidad o elegibilidad en zonas rurales. Responderemos alguna. Alguien preguntó: "Tras

el censo rural de los Estados Unidos, nuestro condado tiene 5 de 9 zonas que cumplen con los requisitos para ser zonas rurales. ¿Eso significa que calificamos?"

RACHEL STRASINGER: Para los que son... Significa que están calificados para ofrecer servicios dentro de esas secciones censales específicas o a supervivientes oriundos de las mismas.

STEVI BLACK: Gracias. Bien. Alguien preguntó sobre proveedores de TA para la Subvención para Zonas Rurales. Así que voy a... Tenemos proveedores de TA que ofrecen... Ellos no podrían ayudarlos, ya saben, a escribir su solicitud ni nada como eso, pero sí tenemos proveedores de TA que tienen todo tipo de recursos y soporte. Ahora voy a enviarles un enlace a nuestro sitio web de TA donde pueden encontrar proveedores en zonas rurales. Tenemos muchos. También con gusto les enviaré más información. Pueden contactarnos cuando quieran a la casilla de correo de zonas rurales si necesitan... Si están buscando a alguien en específico, un tipo de asistencia técnica específica, y los pondremos en contacto con alguien de soporte.

Bien, alguien tenía una pregunta sobre cartas de respaldo. Dijeron: "¿Es correcto que no deben presentarse cartas de respaldo para las solicitudes del Programa para Zonas Rurales?"

RACHEL STRASINGER: Correcto. A menos que cumplan con uno de los parámetros especificados que les permitirían presentar cartas de respaldo, tienen que presentar un memorando de entendimiento.

STEVI BLACK: Sí. Y quería agregar que a veces vemos personas que presentan múltiples cartas de respaldo además del MOU. Esas cartas no reciben puntaje como parte de su solicitud. Repasen la solicitud y las secciones y los puntos dentro de cada sección.

RACHEL STRASINGER: Sí. Gracias por el recordatorio, Stevi. Nada que no se pida en la solicitud. Cualquier adjunto adicional no recibirá puntaje ni se examinará.

STEVI BLACK: Bien. Otra pregunta sobre elegibilidad. "¿Las secciones censales coinciden con los condados?"

RACHEL STRASINGER: No. Dentro de los condados hay secciones censales.

STEVI BLACK: Es un poco confuso. Voy a enviar algo por el chat de nuevo... Creamos una hoja de instrucciones actualizada muy útil sobre cómo determinar la elegibilidad. Esto les indicará qué hacer en el sitio web del censo y qué imprimir para la solicitud. Por favor, lean el documento entero y hagan lo que dice. Eso les indicará cómo determinar el condado o las secciones censales. Y no duden en contactarnos si tienen algún problema.

Bien, veamos. No sé. No quiero ponerte en un brete, Rachel. O si alguien más o Krista quieren compartir. Alguien preguntó y algunas personas lo votaron a

favor. "¿Pueden darnos algunos ejemplos de iniciativas que se propusieron en el pasado y consiguieron las subvenciones?"

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Sí. Y quiero dejar en claro la diferencia entre iniciativas y proyectos para subvencionar. Puedo hablarles a algunos de los beneficiarios que se acercaron con proyectos para subvencionar a los que se les adjudicó una subvención. Y nosotros... Hay una amplia variedad. Subvencionamos proyectos donde hay asociaciones con hospitales, donde el hospital podría ser el solicitante principal y los servicios se brindan en conjunto con las instalaciones del hospital y en asociación en lo que se refiere a derivaciones. Hemos subvencionado proyectos en el pasado que incluyen... Además de lo que llamaríamos "proyecto tradicional", donde una entidad ofrece servicios directos. Y usaron el dinero de la subvención para contratar abogados bilingües, para contratar o asociarse con servicios legales que le ofrecen a los clientes a quienes sirven. Además, subvencionamos proyectos de defensa de menores, donde unidades móviles visitan comunidades y ofrecen servicios a supervivientes y víctimas de violencia doméstica y agresión sexual que, desafortunadamente, involucran menores.

En cuanto a iniciativas, en esta solicitud que esperamos con ansias, la misma iniciativa es una de las primeras que se apoyan por medio del Programa para Zonas Rurales. Estamos viendo qué obtenemos en esa escala. Pero han habido algunos proyectos tipo iniciativa sobre agresión sexual que hemos subvencionado porque... Si miran la solicitud, el tope de financiación para proyectos que trabajan con agresiones sexuales es un poco más alto que otros. Por eso hemos visto que han habido más servicios combinados, lo que llamamos "servicios duales", donde una misma entidad apunta a brindar servicios a víctimas de agresión sexual además de víctimas de violencia doméstica. Hemos visto esa expansión, y se está dando muy bien.

STEVI BLACK: Gracias, Krista. Sí. Creo que estamos subvencionando proyectos muy diversos en las zonas rurales. Siempre nos entusiasma ver los temas que la gente propone tratar. Así que gracias.

Bien. Veamos. Hablando de iniciativas, alguien preguntó: "¿Podemos pedir capacitación pediátrica en SANE en la nueva solicitud de una Subvención para Zonas Rurales? Nuestro programa SANE no es elegible para la iniciativa de subvención de SANE, pero necesitamos capacitación adicional para la certificación pediátrica". Diría... Es difícil, ¿saben? No sé. Rachel, ¿tú qué...? Disculpa. ¿Qué ibas a responder?

RACHEL STRASINGER: Está bien, está bien. Sigue, Stevi.

STEVI BLACK: No, no. Solo iba a decir que pienso, ya sabes, que si... En esta solicitud decimos que pueden incluir iniciativas SANE en su solicitud común para zonas rurales si no están comenzando con una nueva iniciativa para SANE. Suena a que serían elegibles. Pero yo que ellos revisaría detalladamente la solicitud. De cualquier forma, tenemos otros programas para zonas rurales que ofrecen capacitación en SANE y soporte para SANE en sus

actuales Programas para Zonas Rurales. Siéntanse libres de volver a contactarnos si eso no respondió su pregunta.

RACHEL STRASINGER: Sí. Quiero... Voy a reiterar una vez más que las solicitudes comunes para zonas rurales pueden incluir actividades de SANE, de SART y de SAFE también. El objetivo de la iniciativa SANE es proporcionar apoyo a nuevos proyectos de SANE que no estén en funcionamiento en este momento. Y, de nuevo, solo se seleccionan unos pocos. Así que, si ofrecen servicios como esos, no duden en incluirlos en su solicitud común para zonas rurales.

STEVI BLACK: Gracias. Bien, alguien tenía una duda sobre el área prioritaria de equidad y soberanía tribal y me preguntó si la comunidad de trabajadores de granjas calificaría para esa área prioritaria. Creo que eso podría calificar bajo comunidades étnicas o raciales desfavorecidas. En su lugar, revisaría la definición completa de "comunidad desfavorecida", que estaba intentando buscarles. Sé que una parte está en la página 55 de la solicitud y que se relaciona con las estrategias y áreas de propósito. Hay que revisar la información adicional en la solicitud, pero en términos de la comunidad de trabajadores de granjas, creo que podría considerarse como desfavorecido. ¿Tienes algo que agregar, Rachel?

RACHEL STRASINGER: No.

STEVI BLACK: Bien. Perfecto. Bien. Alguien más preguntó... Son un organismo de seguridad, una oficina del Sheriff. "¿Se podría financiar el sueldo y beneficios de los detectives si la mayoría de sus casos son delitos sexuales? ¿Se consideraría un gasto elegible?".

RACHEL STRASINGER: Sí, así es. Pero sugeriría que se aseguren de emparejar esos servicios como corresponde y colaborar como es debido con el proveedor de servicios a víctimas.

STEVI BLACK: Veamos... Y ahora tenemos... Ya hablamos... Respondimos algunas de las preguntas en torno a las secciones censales de zonas rurales y condados, pero por favor hágannos saber si todavía tienen dudas al respecto.

Bien. Disculpen. Vi una que se me había pasado. Esta es la pregunta: "Como una organización sin fines de lucro y solicitante principal en asociación con una agencia de seguridad tribal, además de un MOU para proveer un abogado a las víctimas dentro del departamento de policía, ¿igual necesitamos presentar documentación para elegibilidad en zonas rurales, o se consideraría esto una solicitud tribal?". Me suena a que la agencia de seguridad tribal no tiene la capacidad de aplicar o administrar la subvención. De ser necesario, sería necesario una carta donde consientan a que postulemos en nombre de la tribu.

RACHEL STRASINGER: Ei. Creo que asociarse con una organización sin fines de lucro... Asociarse con una tribu es distinto cuando la tribu es el solicitante principal. El requisito que se supera... Si la solicitud es presentada por una tribu, los documentos de elegibilidad no son necesarios para el área de

servicios rural. Si una organización sin fines de lucro será quien se postule, entonces sí, deberá presentarse la documentación junto con la solicitud.

STEVI BLACK: Gracias. Bien. Krista, puede que te necesitemos para esta. Ya veremos. Alguien preguntó: "Sé que se habló un poco en el seminario web sobre tráfico de personas, pero no se menciona en la solicitud. ¿Pueden los fondos usarse para investigación, acusación y servicios a víctimas de tráfico de personas?".

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: La respuesta corta es que sí. Pero asegúrense de prestar atención a los requisitos de la solicitud en lo que respecta a sus socios. Deberán cumplir los requisitos como sociedad. Pero si tienen otras preguntas específicamente sobre el tipo de proyecto que están considerando postular, les recomiendo que envíen eso a la casilla de correo de Zonas Rurales de la OVW. La respuesta concisa es que sí.

STEVI BLACK: Gracias, Krista. Alguien preguntó si existe una cantidad mínima de personas que la OVW quiera que usen los servicios de este programa. No. Creo que... Si están preguntando por su proyecto individual, creo que... Al ver los requisitos de descripción del proyecto y responder las preguntas que reflejan necesidades basadas en lo que pueden ofrecer. Tenemos programas en zonas muy rurales en distintos lugares del país y no esperamos que asistan a la misma cantidad de personas que otras zonas rurales. ¿Algo que agregar, Rachel o Krista?

RACHEL STRASINGER: No. Fue una buena respuesta.

STEVI BLACK: Todo se basa en su área de servicio y lo que ustedes nos cuenten de las necesidades que hay allí. Bien.

"Si una agencia de seguridad del condado se asocia con la oficina de servicios a víctimas de su condado, ¿sería necesaria una compensación como parte del MOU?". A ver, si la agencia de seguridad se asocia con la oficina de servicios a víctimas de su condado... No sé si esta persona se sentirá cómoda dando más información. Me pregunto si quieren decir que el condado es el solicitante principal y si habría que compensar a los servicios a las víctimas como parte del MOU. ¿Es esa la pregunta? Si quieren, pueden enviarnos la pregunta por correo más tarde, porque quiero asegurarme de estar entendiéndola bien.

Bueno, creo que alguien dijo que ambos reciben financiación de los contribuyentes del condado. Si quisiesen agregar más detalles en el chat de preguntas y respuestas, sería fantástico.

RACHEL STRASINGER: Sí. Y por si una respuesta general ayuda, solemos querer ver que compensan a sus socios si ellos... Y obviamente existen requisitos para colaboraciones y sociedades. Querríamos ver algún tipo de explicación sobre por qué un socio no sería compensado de alguna forma. Si están subvencionados para hacer ese trabajo, o algún otro tipo de explicación. Pero, en general, esperamos ver que se compensa a los socios por su nivel de esfuerzo y participación en cada subvención.

STEVI BLACK: Bien. Gracias. Muy bien. Alguien preguntó: “¿Se asignan puntos por el presupuesto? Por ejemplo, si brindan más servicios por menos dinero, ¿se recibe mayor puntaje?”.

RACHEL STRASINGER: No. No. Su presupuesto recibe un puntaje por las cosas que se enumeran en la solicitud. Se evalúa para determinar si los costos se permiten dentro del alcance y soporte del proyecto.

KRISTA BLAKENEY-MITCHELL: Sí, concuerdo, te felicito por ser tan eficiente.

STEVI BLACK: Sí. Bien. Volviendo al presupuesto, ¿hay una cifra mínima que se asigne?

RACHEL STRASINGER: No, no hay. Hay un máximo, pero no hay mínimo.

STEVI BLACK: Alguien preguntó: “Estamos considerando sumar un vehículo al presupuesto para ver si lo aprueban. ¿Bajo qué categoría del presupuesto podríamos el seguro, combustible y mantenimiento?”. ¿Lisa sigue aquí?

RACHEL STRASINGER: Bien, yo creo... Sí, eso... O sea, sería bueno confirmarlo con la División de Gestiones Financieras. Pero creo que muchas veces los seguros entran como contratos y algunos de los otros costos... Algunos de esos costos podrían entrar bajo “otros costos” y otros, bajo “viajes”. Creo que...

STEVI BLACK: Creo que Lisa ya volvió. Creo.

RACHEL STRASINGER: Oh.

STEVI BLACK: ¿Tienes algo que agregar, Lisa, para vehículos?

LISA: Sí. Hay una hoja que nos gusta ver. A veces, en lugar de comprar un vehículo, la gente quiere alquilarlo. Para eso tenemos una hoja de cálculos que compara el alquiler y la compra. Pueden contactar a la mesa de ayuda de la GFMD y se las enviaremos. Nos gusta cuando la suman a la solicitud. Si van a comprar un vehículo, el costo entraría en “Equipamiento”. Como dijo Rachel, el seguro suele ir dentro de “Contratos”. Otros gastos de mantenimiento, como combustible, ese tipo de cosas, va bajo la categoría “Otros”.

STEVI BLACK: Gracias, Lisa. Bien. Creo que respondimos la mayoría de las preguntas. Miriam estaba preguntando: “¿Cuántas organizaciones recibirán una subvención?”.

RACHEL STRASINGER: No tenemos... No tenemos una cifra específica. Si les sirven los números del año pasado, hubo 51 adjudicaciones. Este año anticipamos que habrá cerca de 55. Pero, en realidad, seguiremos entregando dinero hasta que se acabe.

STEVI BLACK: ¿Alguien más que quiera encender su micrófono? Por favor, alcen la mano si tienen una pregunta.

PARTICIPANTE: A decir verdad, acabo de poner en el chat si alguien, Rachel, o quizá tú... ¿Puedo tener por escrito que no hay restricciones para la condición de organización sin fines de lucro? Es porque el año pasado mi agencia no... Lo quieren por escrito.

RACHEL STRASINGER: Claro. ¿Puedes enviar...? ¿Nos envías la pregunta a la casilla de zonas rurales?

PARTICIPANTE: Bien.

RACHEL STRASINGER: Te lo responderé por ahí. Además... Quiero remarcar que así lo dice la solicitud también, que las organizaciones sin fines de lucro, tanto públicas como privadas, son elegibles, y la restricción a entidades 501(c)(3) no figura en ningún lugar de la solicitud. Pero con gusto te lo envío por escrito, Carol.

PARTICIPANTE: Gracias. Fantástico. Gracias. Lo haré. Gracias.

STEVI BLACK: Gracias, Carol. Muy bien, ahora... Arthur, ¿tú tenías la mano en alto?

PARTICIPANTE: Sí, gracias. Mencionaron cincuenta y algo adjudicaciones, creo, el año pasado, y me preguntaba cuántas solicitudes hubo.

RACHEL STRASINGER: Sí. Veamos. 120. Estoy... Estamos. Creo que recibimos unas 160 en total, ¿les suena correcto?

STEVI BLACK: Creo que cerca de 150...

RACHEL STRASINGER: Creo que fueron 158. Ese es el número que recuerdo.

STEVI BLACK: Sí, rondaba eso. Adelante, Kimberly, haz tu pregunta.

PARTICIPANTE: Gracias. Estuve haciendo muchas de las preguntas sobre las zonas rurales. Vivimos en una ciudad en un condado, así que la ciudad no se considera rural. El más cercano... Trabajo en un campus universitario, pero también colaboramos con el condado. Detectamos una necesidad, pero si entiendo correctamente, como nuestra ciudad no se considera zona rural, no podríamos asistir a los dos campus universitarios dentro de la ciudad porque no se los considera rural, ¿eso correcto?

RACHEL STRASINGER: Correcto. Es... Podrían ofrecer servicios a los supervivientes de comunidades rurales elegibles en esas ubicaciones, pero sí, los servicios provistos en ese mismo lugar a supervivientes que no son de zonas rurales elegibles no estarían permitidos.

PARTICIPANTE: Bien. Gracias.

STEVI BLACK: Gracias, Kimberly. Bien. Alguien preguntó en el chat quiénes son los expertos que harán la evaluación. Es una muy buena pregunta. Pueden encontrar más información sobre la evaluación de los expertos en el sitio web de la OVW. Los evaluadores son expertos en el área. Nosotros, en la Unidad de Zonas Rurales, intentamos conseguir personas que viven en comunidades rurales, que han trabajado de esto esas zonas, para que entiendan los conflictos. Intentamos que sean expertos de todo el país, un grupo de personas diversas que pueda revisar estas solicitudes y comprender cómo será realmente su trabajo. Pueden ser abogados, oficiales de seguridad, enfermeros del SANE, abogados que trabajen en agresiones sexuales, ¿qué más? Algunos proveedores de TA, pero muchos son beneficiarios de subvenciones para zonas rurales que no se postularon este año. No invitaríamos a ser evaluadores a personas que se están postulando, pero sí quizá a beneficiarios de subvenciones para zonas rurales de años anteriores o incluso con subvenciones activas. Intentamos reunir un grupo diverso de personas que sean expertas en este ámbito y que entiendan las necesidades y problemas de las zonas rurales. Gracias por la pregunta.

Bien. Creo que tengo una nueva pregunta. “Nuestra organización asiste a seis condados, todos ellos rurales o parcialmente rurales. ¿Puede nuestra solicitud concentrarse en solo dos de esos condados que son completamente rurales?”.

RACHEL STRASINGER: Sí. Pueden decidir de entre los parámetros de elegibilidad que discutimos aquí y en la solicitud dónde es que ofrecerán sus servicios. Es posible que se les ocurran otras configuraciones, como quizá que esos dos condados puedan... O sea, si están cerca de donde otros supervivientes... O sea, si los supervivientes están en otros condados, podrían recibir servicios en esas dos ubicaciones. Así que entiendo que la falta de continuidad entre secciones censales, o lo que sea, genera huecos extraños para los solicitantes. Pero hay muchas formas distintas de improvisar para asegurarse de que los servicios sean elegibles... Disculpen, accesibles a los supervivientes. Y estos fondos pueden usarse para minimizar barreras, como por ejemplo ofrecer transporte para llevar a un superviviente elegible a un lugar de servicio elegible.

Les sugerimos a todos que sean creativos a la hora de pensar cómo mejor usar los recursos en su comunidad, junto con los fondos de la OVW, para llevar a los supervivientes adonde sea necesario para recibir los servicios que necesitan.

STEVI BLACK: Bueno, creo que respondimos todas las preguntas. Si tienen más dudas, por favor contáctennos al enlace que se menciona en la diapositiva. Encontrarán en el sitio web de la OVW la grabación y el PowerPoint. Solo visiten el sitio web de la OVW donde encontraron la solicitud, la información se encuentra bajo “Recursos para solicitantes”. Muchas gracias por asistir hoy, no duden en contactarnos si tienen preguntas o consultas adicionales.